



Presentan un libro sobre la presencia de Francia en la educación del país

E. A. S.

SALAMANCA

Francia en la Educación de la España Contemporánea (1808-2008) es el título de la nueva obra del catedrático de Historia de la Educación de la Universidad de Salamanca José María Hernández Díaz, que se presentará el próximo lunes, a las 19 horas, en la sala de grados de la Facultad de Educación.

El acto de presentación de este nuevo libro, editado por Ediciones Universidad de Salamanca, contará con la presencia del autor de la obra, José María Hernández; del vicerrector de Profesorado, Mariano Esteban de Vega; y de Jean Louis Gureña, catedrático de Lengua y Cultura Hispánica de la Université François Rebelais de Tours-Francia. ■